

Patriarca Kirill visitó a Fidel Castro



La Habana, 14 feb (RHC) El patriarca de Moscú y de Toda Rusia, Su Santidad Kirill, realizó una visita de cortesía al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

En el encuentro celebrado este sábado, Fidel Castro tuvo palabras de reconocimiento hacia el líder de la Iglesia Ortodoxa Rusa por su importante contribución al fortalecimiento de la amistad entre los pueblos ruso y cubano y la difusión de los valores que los unen.

Igualmente conversaron acerca de temas de interés vinculados a la causa de los pobres, la lucha contra la discriminación, la preservación de la paz y la supervivencia humana.

Comentaron sobre el buen estado de las relaciones entre Rusia y Cuba, basadas en profundos sentimientos y lazos de amistad.

Un comunicado oficial divulgado al término del diálogo resalta que las pláticas se desarrollaron en un clima distendido, de respeto y coincidencia acerca de los diversos asuntos tratados.



Radio Habana Cuba